

Yudaris y Lianna suman medallas en Panamericano de Luchas



La Habana, 9 mar (JIT) Una medalla de plata y otra de bronce consiguieron las cubanas en el Campeonato Panamericano de Luchas 2020, con sede hasta el lunes en Ottawa, capital de Canadá.

Yudaris Sánchez capturó el subtítulo de los 68 kg y Lianna Montero el tercer lugar de los 53 kg, en fecha en que Milaymis Marín (76 kg) y Yusneylis Guzmán (50 kg) no accedieron al podio.

La avileña Sánchez se instaló en la final de su división gracias a victorias seguidas sobre la venezolana María Acosta (7-2) y la argentina Luz Clara Vázquez (pegada).

Sin embargo, en ese trance decisivo se vio superada (pegada) por la estelarísima estadounidense Tamyra Mariama Mensah, vigente campeona del mundo y panamericana.

La mayabequense Montero enfrentó una justa por el sistema de grupo, en el cual consiguió dos éxitos y dos fracasos.

El triunfo le acompañó en las rondas iniciales. Primero sometió a Haley Ruth Augello (6-2), gladiadora de 26 años de edad, sin premios mundiales ni olímpicos entre mayores, y quien increíblemente conserva la titularidad de los 53 kg en un país potencia como Estados Unidos. Luego aventajó por última acción (4-4) a la mexicana Zeltzin Hernández.

Las siguientes fases reservaron derrotas para nuestra primera medallista mundial al máximo nivel. Según los datos consultados en la web oficial de la competencia, la canadiense Jade Mariah Parsons la pegó antes de concluir el primer período (2:19 minutos) y algo similar logró la ecuatoriana Luisa Valverde (1:18 min). La categoría fue dominada, para sorpresa de muchos, por Valverde y Parsons, por ese orden.

Marín, flamante reina universal entre juveniles y sub-23 durante la pasada temporada, quedó a las puertas de las preseas aún cediendo en sus dos combates del día.

Sucedió que su categoría (76 kg) no fue de las más pobladas y la derrota inicial aconteció contra quien sería la titular al final de la tarde. La canadiense Justina Renay Di Stasio, dorada en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 y en el certamen del orbe de Budapest 2018 (72 kg), la sometió 5-2 en cuartos de final y la arrastró hasta la discusión de bronce. Allí fue reducida por la brasileña Aline Da Silva por pegada casi al final del pleito (5:10 min).

La esperadísima final entre Di Stasio y la estadounidense Adeline Maria Gray, actual líder universal y panamericana, no ocurrió por la no presentación de esta última.

Efímera resultó la participación de Guzmán en los 50 kg, pues cayó 3-4 ante la peruana Thalia Jihann Mallqui. Como era de esperar, la andina no avanzó más allá en el organigrama y la cubana no pudo regresar a la competencia.

La lid femenina fue dominada por Estados Unidos (152 pts./ 3-2-1), por delante de Canadá (141 pts.), Brasil (103), Ecuador (66), Venezuela (62) y Cuba (53).

Tras los premios de las chicas, la delegación cubana acumula tres coronas, dos platas y un bronce. Recuérdese que los grequistas sumaron los oros de Ismael Borrero (67 kg), Yosvanys Peña (77 kg) y Ángel Ernesto Pacheco (130 kg), además de la plata de Gabriel Rosillo (97 kg).

Este lunes acontecerá la justa para libristas, en la cual nuestro país incluirá a Reineris Andreu (57 kg), Alejandro Valdés (65 kg), Geandry Garzón (74 kg), Yurieski Torreblanca (86 kg), Reineris Sala (97 kg) y Oscar Pino (125 kg).

Este certamen panamericano deviene antesala del Torneo Preolímpico de Luchas de las Américas, previsto en igual sede del 13 al 15 de marzo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/216365-yudaris-y-lianna-suman-medallas-en-panamericano-de-luchas>



Radio Habana Cuba